

Entorno

Los precios en sanidad en España aumentan un 0,5% a cierre de 2020

El IPC del sector registró en diciembre el mayor incremento del año, así como el de enero y agosto, para terminar un periodo sin ninguna variación negativa.

PlantaDoce
15 ene 2021 - 09:46



Los precios en sanidad en España continúan al alza. En diciembre de 2020, **el Índice de Precios de Consumo (IPC) del sector registró un aumento interanual del 0,5%**, según los datos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

De esta forma, el IPC en sanidad encadena un nuevo año de crecimiento, el cuarto de forma consecutiva. **El mayor aumento interanual de los precios en sanidad en 2020 se registró en enero, agosto y diciembre, con un alza del 0,5%**. Por el contrario, el menor crecimiento fue en abril, con una subida del 0,2%.

La última vez que los precios en sanidad en España registraron una variación interanual negativa fue a cierre de 2016, con un descenso del 0,1%. **El aumento en diciembre de 2020 estuvo impulsado por el encarecimiento de los servicios hospitalarios,**

PlantaDoce.

con un alza del 2,9%, máximo del 2020 junto a octubre, cuando se registró el mismo porcentaje.

Por su parte, **el precio de los servicios ambulatorios se incrementó un 1,2% a cierre de 2020 respecto al mismo periodo del año anterior.** La variación del sector ha experimentado aumentos en todos los meses con variaciones entre el 1,2% y el 1,5%.

Por último, **el precio de los productos, aparatos y equipos médicos no experimentó ninguna variación en diciembre.** Este ha sido el ámbito con menor crecimiento, ya que no ha registrado ninguna variación positiva en 2020 y ha descendido algunos meses, hasta el 0,4%, como en abril y octubre.

En el conjunto de la economía, el IPC registró en diciembre su novena tasa negativa tras caer un 0,5%. Los grupos con mayor influencia positiva fueron la vivienda y el transporte, mientras que los grupos que destacan por su tendencia negativa fueron ocio, cultura y alimentos y bebidas no alcohólicas.

El IPC es un indicador coyuntural que mide la evolución de los precios de los bienes y servicios de consumo adquiridos por los hogares residentes en España. El INE lo elabora mensualmente a partir de una muestra de 220.000 precios en 177 municipios.